

## Goldene Hochzeit



Das Fest der goldenen Hochzeit feierten am 8. August 2009 die Eheleute Theresia und Gerhard Defren, wohnhaft seit 37 Jahren in der Weißenburger Straße 6. Aus ihrer 50-jährigen Ehe gingen zwei Söhne hervor, vier Enkelkinder vervollständigen das Eheglück des Jubelpaares. Während Gerhard Defren die letzten 33 Jahre vor seiner Pension bei Grünzweig & Hartmann als Montageleiter arbeitete, war seine Ehefrau sowohl mit der Erziehung der beiden Kinder beschäftigt als auch zeitweise im elterlichen Winzerbetrieb in Deidesheim. Ihre Freizeit verbrachten beide beim Singen, so wurde Gerhard Defren für 60 Jahre Mitgliedschaft beim Gesangverein zum Ehrenmitglied ernannt, Theresia Defren singt auch noch im Evangelischen Kirchenchor. Der großen Gratulantenschar schloss sich der Erste Beigeordnete Klaus Leicht im Namen der Gemeindeverwaltung an und gratulierte dem Jubelpaar mit einer Urkunde und einem herrlichen Blumengesteck, des Weiteren übermittelte er die Glückwünsche des Landrates in „flüssiger Form“.

*(Amtsblatt vom 13. August 2009)*

*(Text und Bild: Deffner)*